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16 декабря в депутатской приёмной
В.А.Южилина ведет приём юрист (бес-
платные юридические консультации).

                           *   *   *
По данным главного специалиста

ТО ТУ Роспотребнадзора Г.Слюсаря,
заболеваемость гриппом не вызывает
в нашем районе тревоги. Против этого
недуга привито уже почти 1700 чело-
век.

                           *   *   *
В витринах центральной районной

детской библиотеки оформлена выставка
работ учащихся детской художественной
школы «Я читаю».

«Почему 30 ноября вместо передач
канала ОРТ на  экране появлялась над-
пись «нет сигнала»?».

Отвечает директор МП «Сланцевское
телевидение» А.Е.КОЗЛОВ:

- Кратковременные сбои в этот день воз-
никли в связи с проведением электротехни-
ческих работ на предприятии.

РАСПОРЯЖЕНИЕ
  главы муниципального образования «Слан-

цевский район» Ленинградской области
12.12.2005 № 763-р

На основании статьи 34 Лесного кодекса Рос-
сийской Федерации, статьи 9 Федерального зако-
на «Об экологической экспертизе»:

1. Провести публичные слушания по проектам
организации заготовки древесины и ведения лес-
ного хозяйства на участках лесного фонда, арен-
дуемых ООО «ПМК-Лес», 19 декабря 2005 года в
14 часов в актовом зале администрации муници-
пального образования «Сланцевский район» (По-
чтовый пер., д. 3).

2. К участию в публичных слушаниях приглаша-
ются представители общественных организаций,
объединений и жители Сланцевского района.

3. Назначить ответственным за организацию и
проведение публичных слушаний по проекту заме-
стителя главы муниципального образования «Слан-
цевский район» Р.М.Саитгареева.

4. Опубликовать распоряжение главы муници-
пального образования в газете «Знамя труда».

Исполняющий  обязанности  главы
муниципального  образования

А.Г.ПАРАМОНЕНКО

В понедельник, 12 декабря,
состоялось очередное аппарат-
ное совещание администрации
МО «Сланцевский район», вел
которое исполняющий обязан-
ности главы муниципального
образования А.Г.Парамоненко.

В качестве основного вопро-
са было заслушано сообщение
ведущего специалиста Управ-
ления социальной защиты насе-
ления по Сланцевскому району
Н.В.Сидоровой  об организации
и размерах социальных выплат,
произведенных в 2005 году.
Н.В.Сидорова подробно расска-
зала о том, каким категориям
граждан и в каких размерах осу-
ществлялись выплаты.

После обсуждения этого воп-
роса с краткой информацией о
формировании бюджетов посе-
лений выступила председатель
комитета финансов Т.В.Суряд-
ная. Она отметила, что на этой
неделе будут готовы проекты
бюджетов, а принять их необхо-
димо до 25 декабря.

Отвечая на вопрос А.Г.Пара-
моненко, директор производ-
ства «Теплосеть» МП «ЖКХ»
В.Н.Бычков сообщил, что в ми-
нувшую пятницу был обнаружен
крупный прорыв на теплотрассе
на улице Грибоедова. Работа
над его устранением продолжа-
лась в выходные дни. Ситуация
с отоплением поселка бывшей
шахты № 3 по-прежнему на осо-
бом контроле на предприятии и
в администрации. Сейчас наи-
более оптимальным решением
признано приобретение мо-
дульной котельной. Удастся ли
это сделать, будет известно в се-
редине декабря.

Что касается сельских ко-
тельных, то замечаний по их ра-
боте нет, мазут имеется в доста-
точном количестве.

 И.о директора МП «Комбинат
благоустройства города» ска-
зал, что техника для уборки улиц
готова к работе. На этой неделе
в центральной части города бу-
дет установлена новогодняя
ёлка.

  

 
ПРОДАЖА СОСТОИТСЯ

 

 

 

 
Производство: Первый Москов-
ский завод радиодеталей военно-
промышленного комплекса.

                   Сертификат соответствия РОСС РУМО 95801442.

           Вес устройства
                   200 г.
             Гарантия 1год

Отпугивает грызунов.

Ультразвуковое устройство для стирки НЕЗАМЕНИМО для моло-
дой семьи, пенсионера, дачника! Для стирки погрузите прибор в
ёмкость с мыльным раствором и бельём (в таз, ведро), включите в
сеть на 30-40 минут. Всё!

О проведении публичных
слушаний по проекту

организации заготовки
древесины и ведения
лесного хозяйства на

участках лесного фонда,
арендуемых ООО «ПМК-Лес»
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Ленобласть – один из наи-
более динамично развиваю-
щихся субъектов в Северо-
Западном федеральном окру-
ге. Бюджетная обеспечен-
ность региона по собствен-
ным доходам с 2003 по 2004
год выросла с  80,6% до
93,7%. Он вошел в число пяти
территорий Северо-Запада,
которым не распределяются
средства Федерального фон-
да поддержки российских ре-
гионов.

Для сравнения: в 2004
году  аналогичный показатель
Архангельской области со-
ставляет 79,2%, Мурманской
области – 91%, Новгородской
области – 85,2%, Калининг-
радской области – 77,8%.

Бюджетная обеспечен-
ность на одного жителя Ле-
нобласти достигла 18 тыс.
рублей,  Архангельской обла-
сти – 15,5 тыс. рублей, Кали-
нинградской области – 14,5
тыс. рублей, Новгородской
области – 16,8 тыс. рублей.

Набирает темпы экономи-
ка Ленобласти. В 2004 году
объем промышленной продук-
ции, выпущенной в субъекте,
составил 158,4 млрд. рублей,
Республике Коми – 81,5 млрд.
рублей, Архангельской обла-
сти – 106,2 млрд. рублей, Ка-
лининградской области - 55

Заседание комиссии
по законности, правопо-
рядку и соблюдению рег-
ламента совета депута-
тов Сланцевского город-
ского поселения состоя-
лось в пятницу, 9 декаб-
ря. Вел заседание предсе-
датель комиссии А.В.
Александров.

В работе комиссии уча-
ствовал глава муниципаль-
ного образования Сланцевс-
кого городского поселения
В.Н.Бычков, председатели
комиссий: по бюджету, нало-
гам и тарифам Л.К.Кисель, по
социальной и экономической
политике В.Н.Архипов, а так-
же начальник отдела органи-
зационного обеспечения ра-
боты органов местного само-
управления и делопроизвод-
ства администрации МО

 
 

ОБ АДМИНИСТРАЦИИ
 ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

«Сланцевский район» Р.А.
Шевцова.

В повестке дня основным
вопросом значилось рас-
смотрение проекта Положе-
ния об администрации Слан-

цевского городс-
кого по-
с е л е -
ния. По
ходу об-

суждения представленного
проекта были внесены до-
полнения и изменения, кото-
рые, с одной стороны, носи-
ли уточнения, в некоторых
вопросах - чисто техничес-
кий характер, а по отдель-
ным статьям предложения
депутатов носили концепту-
альный характер, когда пол-
номочия администрации оп-
ределяются «в установлен-
ном порядке», в основе ко-
торого лежат муниципаль-
ные правовые акты, приня-
тые решением совета депу-
татов. Затем также был рас-
смотрен вопрос о гербе
Сланцевского городского по-
селения, который, по сути,
является ранее утвержден-
ным гербом муниципального
образования «Сланцевский
район».

 

 

 

РЕГИОН -
ДИНАМИЧНО
РАЗВИВАЮЩИЙСЯ
СУБЪЕКТ

млрд. рублей, Мурманской
области – 85,9 млрд. рублей,
Новгородской области – 41,7
млрд. рублей.

Индекс объема промыш-
ленного производства в Ле-
нобласти  в 2004 году, отно-
сительно предыдущего, был

равен 110,3%,
Респу бли ке
Коми – 104,3%,
Вологодской

области –105,5%, Мурманс-
кой области – 102%, Новго-
родской области – 108%.

За тот же период объем
подрядных работ, по сравне-
нию с предыдущим годом,
увеличился в Ленобласти на
14,9%, Республике Коми – на
10%, Архангельской области
– на 11,4%, Калининградской
области –на 3,6%, Мурманс-
кой области – на 1,5%, Новго-
родской области – на 12,3 %.

За прошлый год область
ввела в эксплуатацию 461,8
тыс. квадратных метров жи-
лой площади, Республика
Коми – 118,6, Архангельская
область – 96,3, Вологодская
область – 293, Калининградс-
кая область – 244,5, Мурман-
ская область – 6,4, Новгород-
ская область – 137,1 тыс.
квадратных метров жилья.
Более того, в ближайшие годы
Ленобласть планирует удво-
ить объемы ввода в эксплу-
атацию жилой площади.

Регион  демонстрирует
свою высокую финансовую и
экономическую конкурентос-
пособность  не только на се-
веро-западе страны, но и в
сравнении с другими россий-
скими субъектами.

Владимир ПЕТРОВ.
Пресс-служба прави-

тельства Ленинградской
области.

НАДОИ РАСТУТ

ПРЕДНОВОГОДНИЕ СЮРПРИЗЫ
Совсем немного остается до Нового года, а предновогодние

чудеса уже происходят. На прошлой неделе компания «Технос-
вязь» разыграла обещанные призы среди своих клиентов, под-
ключившихся на популярный тариф «Билайн». Вручение призов
проходило в салоне на Кирова, 36. Старший продавец Жанна
Михальчик объявила имена призеров. Главный приз – телеви-
зор  - достался Н.Б.Ершовой, музыкальный центр – Г.А.Кудряшо-
ву. Геннадий Александрович сразу же уточнил: обладателем
подарка стала его сестра, которую он подключил на новый та-
риф. DVD-плейер – приз для семьи Петровых – Елены и Алексан-
дра.

Как отметила Ж.Михальчик, в розыгрыше призов сланцев-
чанам очень повезло. Три приза в одном городе – редкость. В
Кингисеппе призовым стало подключение только для одного
человека. А среди ивангородцев не было ни одного победителя.

Поздравляем земляков с удачей!                         В.ГАЛКИНА.

Во всех трех сельхоз-
предприятиях района в но-
ябре достигнуты высокие
результаты  животноводов.
В ЗАО «Родина» фактичес-
кий надой от одной фураж-
ной коровы составил с на-
чала года 6066 кг молока.
Наивысший результат –
6292 кг от фуражной коро-
вы с начала года и 566 кг мо-
лока за месяц достигнут на
ферме Перебор ЗАО «Роди-
на». Причем прибавка к
уровню прошлого года здесь
составила 835 килограм-
мов. А самый большой
«плюс» к собственным дос-
тижениям за тот же период
прошлого года – на ферме
Поречье ЗАО «Осьминс-
кое»: 1188 кг молока. От фу-

ражной коровы с начала
года получено 5842 кг мо-
лока, за месяц – 527 кг. На-
дои существенно увеличи-
лись и на других фермах
«Осьминского»,  в среднем
от фуражной коровы полу-
чено 5554 кг молока.

Хорошими темпами
продолжается увеличение
надоев на ферме Загривье
ООО «АПП «Загривское». В
ноябре здесь получили от
фуражной коровы 425 кг
молока, с начала года –
4542 кг.

Стоит отметить и то, что
99 процентов всего молока,
полученного в сельхозпред-
приятиях с начала года, сда-
ны на переработку высшим
сортом.

МЕСТЬ ЗА ОБИДУ
11 декабря около полуночи в ОВД

поступило сообщение из приемного
покоя Сланцевской ЦРБ о том, что
туда доставлен гражданин С., 1959 года рождения, с про-
никающим колото-резаным ранением грудной клетки.
Через полчаса С. скончался. По предварительным дан-

ным, около 18 часов 10 декабря между С. и В.
в одной из квартир дома по ул.Чкалова про-
изошел конфликт. В. нанес С. удар ножом в
грудную клетку. Таким образом В. отомстил С.

за обиду, нанесенную жене.
 Сланцевской городской прокуратурой возбуждено

уголовное дело по статье 105 «Убийство».

Многоуважаемые Братие и Сестры! 19 декаб-
ря в День памяти святителя Николая, архи-
епископа Мир Ликийских,  состоится молебен

на месте поруганного кладбища и храма во имя Николая
Чудотворца - на месте бывшей деревни Никольщина.
Сбор состоится у здания районной библиотеки в 14 ча-
сов.  Приглашаем  жителей бывшей деревни Никольщи-
на и всех сланцевчан.                                                 Иерей

                                                            Алексий Гришанов.
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- 58 тысяч наших земляков
в разное время стали участ-
никами локальных войн. Это
достаточно большой слой об-
щества, который нуждается в
защите правовой, обществен-
ной и просто человеческой.
Данные направления работы
являются приоритетными.
Кроме того, наше общество
оказывает постоянную по-
мощь и поддержку семьям и
родственникам погибших. В
Ленинградской области за вре-
мя локальных войн погибли 230
ребят, 214 пропали без вести.
Поиск пропавших ведется по-
стоянно. Но, конечно, одна из
важнейших задач нашей дея-
тельности - увековечивание
памяти погибших. Сегодня в
области открыто шесть мемо-
риалов, последний из них – в
Сланцах. Основная заслуга в
появлении такого мемориала
в вашем городе – очень иници-
ативного, неравнодушного

Летом нынешнего года
постановлением прави-
тельства Ленобласти был
создан молодежный совет
при губернаторе области. В
него вошли самые активные
молодые люди. Наш город в
совете представляет сту-
дент 4-го курса юридическо-
го факультета    филиала КГУ
им. Кирилла и Мефодия,
председатель городского
молодежного совета Сер-
гей Кузьмин. Мы попросили
его поделиться впечатлени-
ями о начале деятельности
молодежного совета при гу-
бернаторе области.

- Сергей, какова, на твой
взгляд, главная цель созда-
ния молодежного совета?

- Если говорить коротко, то
главная цель – это активное
участие в развитии, формиро-
вании и реализации молодеж-
ной политики в области. Идея
его создания родилась на сту-
денческом форуме в Гатчине.
Принципиальной особеннос-
тью этой идеи является воз-
можность прямого выхода с
конкретными предложениями
непосредственно к губернато-
ру области.

- Уже состоялась встре-
ча с губернатором?

- Она должна пройти в де-
кабре. Поскольку в совете бо-
лее 30 человек - представите-

«ЗАДАЧ У ОБЩЕСТВА НЕМАЛО»

председателя обще-
ства А.М.Ермакова.

- На Ваш взгляд,
насколько на се-
годняшний день
защищены пра-
ва ветеранов
л о к а л ь н ы х
войн?

- После вступ-
ления в силу За-
кона «О монетиза-
ции льгот» кроме
как унизительным
положение вете-
ранов не назо-
вешь. Для наших
ребят введена са-
мая низкая ставка
единовременных
денежных выплат
– 150 рублей. А ведь на сегод-
няшний день только в Ленинг-
радской области проживает
446 ветеранов-инвалидов. В
прошлом году состоялась
встреча всех районных пред-

седателей области с Б.Грызло-
вым, где были высказаны все
наши предложения. Цель наше-

го движения сегодня – в Пра-
вительстве, Законодательном
собрании обратить внимание
на проблемы ветеранов ло-
кальных войн. Необходимо
принятие реально работающих

целевых социальных программ
на областном, федеральном
уровнях.

- Виктор Михайлович,
кроме правовой защиты, ка-
кую работу проводит обще-
ство?

- Традиционным является
патриотическое воспитание
подрастающего поколения –
это уроки памяти, уроки муже-
ства, открытие памятных до-
сок и мемориалов. В этом на-
правлении общество работа-
ет в тесном контакте с сове-
тами ветеранов Великой Оте-
чественной войны, образно го-
воря, перенимая «эстафету»
по воспитанию подрастающе-
го поколения. По мере возмож-
ности общество оказывает
материальную помощь вете-
ранам, семьям погибших, ве-
дет поисковую деятельность.
Не так давно было выяснено
местонахождение пропавшего
без вести во время войны в
Афганистане бойца. Он долгое
время был в плену, затем был
освобожден американской

журналисткой, и долгое время
жил в Америке.

Задач у общества немало,
работа по защите интересов
ветеранов локальных войн бу-
дет продолжена.    В.ГАЛКИНА

В день открытия мемориала в память о наших совре-
менниках, погибших при исполнении интернациональ-
ного долга, в Сланцах побывал В.М.Алексеев. Виктор
Михайлович с 1994 года возглавляет Ленинградское ре-
гиональное отделение Всероссийского общественно-
го движения ветеранов локальных войн и военных кон-
фликтов «Боевое братство». О работе общества, зада-
чах и перспективах рассказывает В.М.АЛЕКСЕЕВ:

В СОВЕТЕ – МОЛОДЕЖЬ
ли всех районов области, то
на встречу с В. П. Сердюковым
пойдут лишь несколько членов
совета. Меня в числе этих
представителей нет.

- Сергей, прошло уже
три заседания совета. Какие
вопросы на них обсужда-
лись?

- Я принимал участие во
всех заседаниях молодежного
совета. Первое, организацион-
ное, прошло в сентябре и дли-
лось около четырех часов.
Избрали сопредседателей со-
вета – руководителя област-
ного комитета по физической
культуре, спорту, туризму и
молодежной политике Раису
Карташёву и лауреата нацио-
нальной премии «Человек
года» в номинации «Молодеж-
ный лидер» Михаила Ведерни-
кова. На этом заседании мы
обсуждали также проект
«Стратегии государственной
молодежной политики РФ».

На следующем заседании
25 октября было принято ре-
шение о создании пяти про-
фильных комиссий. Я вошел в
состав комиссии по правовым
вопросам и регламенту. Пос-
леднее заседание совета со-
стоялось 22 ноября. Внесли
изменения в его состав: за не-
явку исключили двух человек.
Обсуждали также ряд право-
вых документов по молодеж-

ной политике, план работы на
следующий год.

- Сергей, какие, на твой
взгляд, проблемы сегодня
особенно актуальны для мо-
лодых людей?

- Их немало: это получение
качественного образования,
трудоустройство, обеспечение
молодых семей жильем. Моло-
дежный совет должен и будет
вносить свои предложения по
их реализации. Надеюсь, эти
предложения будут учитывать-
ся представителями регио-
нальной и местной властей.

- Есть ли у молодежного
совета какие-то реальные
полномочия, позволяющие
влиять на ситуацию в моло-
дежной политике области?

- Деятельность молодеж-
ного совета носит совещатель-
но-рекомендательный харак-
тер. Его авторитет и влияние
будут напрямую зависеть от
того, насколько активно и сла-
женно будут работать все чле-
ны совета. Для меня несомнен-
но одно: работа в совете даст
незаменимый опыт взаимодей-
ствия с общественными орга-
низациями,  органами местной
и региональной властей. А это
поможет в будущем реализо-
вать себя в профессиональной
и общественно-политической
деятельности.     Беседовала

Т.КРЫЛОВА

*В 2004 году все рос-
сийских порты «перева-
лили» около 350 млн
тонн груза (из них две
трети – нефть и нефте-
продукты), приблизи-
тельно столько же,
сколько один порт Шан-
хая.

*Наибольший вклад в
формирование доходов
федерального бюджета
за 2004 год внесли на-
логоплательщики из
Москвы (1650 млрд),
Ханты-Мансийского ав-
тономного округа (400
млрд), Ямало-Ненецкого
АО (140 млрд), Санкт-Пе-
тербурга (66 млрд), Мос-
ковской области (64
млрд), Республики Та-
тарстан (58 млрд).

*Скоро в России по-
явится новый вид обяза-
тельного страхования.
Владельцы автозапра-
вок, шахт, рудников, хим-
заводов, плотин, атом-
ных станций, очистных
сооружений и сотен дру-
гих особо опасных
объектов и предприятий
будут в обязательном
порядке страховать
свою гражданскую от-
ветственность.
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Надо отметить, что во
всех клубах чистота, поря-
док и уют. Каждый  педагог-
организатор постарался
ярко и интересно офор-
мить помещение: пред-
ставлена здесь и государ-
ственная символика – ре-
бята знают гимн страны, ее
герб и флаг, и разнообраз-
ное творчество детей – вы-
ставка рисунков, поделок
из природного материала,
стенгазеты, плакаты. В
каждом клубе работает
кружок, где ребята шьют
мягкие игрушки, занимают-
ся лепкой, рисуют, делают
аппликации. А в клубе «Па-
рус надежды», где педаго-
гом-организатором рабо-
тает Н.Г.Гришина, дети с
удовольствием занимают-
ся бисероплетением. На
выставке представлены
удивительные изящные и
красивые вещи. Поучиться
этому искус-
ству к ним
приходили
ребята из
клуба «Ор-
лёнок»: пе-
дагог-орга-
н и з а т о р
С.С.Трофи-
мова пока-
зала не-
сколько ра-
бот из бисе-
ра, выпол-
н е н н ы х
детьми. Но-
вое занятие
п р и ш л о с ь
им по вкусу
– каждое
изделие вы-
п о л н е н о
очень ста-
рательно и
аккуратно.

К о н е ч -
но, у всех
подростко-
вых клубов по месту жи-
тельства цель одна – мак-
симальное привлечение
детей к занятиям, органи-
зация их досуга, пропаган-
да здорового образа жиз-
ни. Но в решении этой важ-
ной задачи в работе каж-

В нашем городе работают пять под-
ростковых клубов по месту жи-

тельства. Все они в течение года участво-
вали в смотре-конкурсе, организатором
которого стал отдел по делам культуры, молодежи и спорта администрации МО
«Сланцевский район».

Недавно комиссия, в составе которой были представители этого отдела, ко-
миссии по делам несовершеннолетних и отдела образования, побывала во всех
клубах, чтобы подвести итоги конкурса. Учитывалось все: разнообразие форм
досуга, развитие творческих способностей детей, работа с детьми, состоящими на
учете в ОДН, и из семей социального риска, патриотическое воспитание, привле-
чение к занятиям спортом. Конечно, члены комиссии обращали внимание и на
санитарное состояние клубов, их оформление.

дого клуба есть своя «изю-
минка». В клубе «Костер»
много внимания уделяется
физкультурно-оздорови-

тельной работе: ребята
приходят не только поиг-
рать в настольный теннис,
дартс, шашки и шахматы,
но они участвуют и в легко-
атлетических пробегах, в
лыжных гонках. На базе
этого клуба летом работа-

ет оборонно-спортивный
лагерь: ребята и физичес-
ки закаляются, и осваива-
ют азы военного дела,

встречаются с погранични-
ками. Клуб «Костёр» в ны-
нешнем году принял учас-
тие в областном смотре-
конкурсе, где оценивалось
привлечение детей к
спорту, пропаганда здоро-
вого образа жизни. Нака-

нуне нашего визита в клуб
пришло радостное извес-
тие: «Костёр» занял второе
место и награжден призом
30 тысяч рублей. Эти день-
ги будут израсходованы на
приобретение спортинвен-
таря.

Всего год педагогом-
организатором в этом клу-
бе работает Т.И.Петрова.
Конечно, Татьяна Ивановна
волновалась, встречая чле-
нов комиссии, но о работе
клуба она была готова рас-
сказать многое: о конкурсах
и праздниках, которые
здесь проходят, об участии
в городских мероприятиях.
Совсем недавно ребята по-
бывали на открытии памят-
ника воинам, погибшим в
Афганистане и Чечне: на
мемориальной плите высе-
чено и имя Сергея Анато-
льевича Стреченя – это
дядя Даши Стречень, кото-
рая занимается в клубе
«Костёр». Торжественная
церемония открытия па-
мятника произвела на ре-
бят неизгладимое впечат-
ление. Как и летние экскур-
сии в Ивангород, на погран-
заставу Кукин Берег. В клуб
приходят ребята разного
возраста от 7 до 16 лет, и
для каждого находится за-

нятие. Кто-то
очень любит
нас тольные
игры, кто-то –
игры в теннис,
в шахматы.
Пя тнадцать
детей с удо-
во льс твием
занимаются в
кружке «Уме-
лые руки». Ре-
бята побыва-
ли на экскур-
сии в художе-
ственной ма-
стерской, по-
том прошёл
конкурс ри-
сунков, кото-
рый оцени-
вал  художник
Ю.К. Смир-
нов. Как ска-
зала Т.И. Пет-
рова, по его
совету одна
из конкур-

санток поступила в художе-
ственную школу – Ю.К.
Смирнов увидел у нее твор-
ческие способности.

Комиссия побывала в
подростковых клубах в пер-
вой половине дня, когда
ребята еще в школе. Но в

 

В РАБОТЕ КАЖДОГО

Комиссия работает в клубе «Костер»

Катя ЛЕБЕДЕВА.



 

«Костёр» уже пришли пер-
вые посетители: Катя Лебе-
дева учится во вторую сме-
ну и забежала в клуб, чтобы
поиграть на гитаре – это ее
любимое занятие. А вскоре
двое мальчишек – учащие-
ся начальных классов –
после школы  зашли  в клуб,
и сразу - к любимым играм.

Каждый подростковый
клуб посещает несколько
десятков детей разного
возраста, из разных семей.
В клубе «Орлёнок» шесте-
ро ребят стоят на учете в
ОДН, педагог-организатор
С.С.Трофимова старается,
чтобы у каждого появилось
интересное занятие. Ребя-
та охотно участвуют в город-
ских и клубных мероприя-
тиях, конкурсах, соревно-
ваниях. Светлана Сали-
мовна показала грамоты,
висящие на видном месте:
команда клуба заняла
первое место в военно-
спортивной игре «Огонь,
вода и медные трубы», по-
священной 61-й годовщи-
не освобождения Сланцев
от немецко-фашистских
захватчиков, победили
«орлята» и в спортивной эс-
тафете.

О праздниках, конкур-
сах, встречах с другими под-
ростковыми клуба-
ми рассказывают
фотоальбомы. Са-
мые близкие сосе-
ди – ребята из клу-
ба «Парус надеж-
ды». Не один со-
вместный празд-
ник провели два
клуба: общение,
игры ребятам
очень нравятся. В
работе клуба «Па-
рус надежды»
тоже есть своя
«изюминка»: пе-
дагог-организатор
Н.Г.Гришина каж-
дую субботу прово-
дит игровые про-
граммы, большое
внимание уделяет
тренингам по про-
грамме «Ровесник
– ровеснику». А с
каким удоволь-
ствием ребята за-
нимаются в кружке «Мас-
терская игрушек»! Талант-
ливых детей немало, их
творческие работы пред-
ставлены в клубе. Любят

ребята и поиграть, поуча-
ствовать в различных кон-
курсах, праздниках.

А в клубе «Веселые
ребята» такие праздники
вышли за его стены и стали

настоящими праздниками
двора – в них участвуют не
только дети, но и взрослые.
На страницах газеты мы не

раз рассказывали о летнем
празднике «А у нас во дво-
ре», о веселом празднике
Рождества, Масленицы.

«Очень важно, чтобы

ребята чув-
с т в о в а л и
связь поко-

лений, знали народные
традиции, - считает педа-
гог-организатор клуба «Ве-
селые ребята» В.В.Никола-
ева. – Такие праздники это-
му очень помогают. Тради-

ционным стал и конкурс «А
ну-ка, бабушки, а ну-ка, вну-
ки!» - проходит он очень ин-
тересно и долго помнит-

ся». «Веселые ре-
бята» дружат не
только с районной
библиотекой, шко-
лой № 1, но и с Но-
восельским до-
мом народного
творчества, кото-
рый проводит на
базе клуба мастер-
классы. А как инте-
ресно прошли
здесь дни фран-
цузской литерату-
ры, пушкинский
праздник! Вален-
тина Валентинов-
на Николаева – са-
мый опытный пе-
дагог-организатор:
она работает в
клубе уже 10 лет.
Знания, любовь к
детям – таким раз-
ным, непохожим
друг на друга – и по-
могают ей искать

новые, более эффектив-
ные, формы организации
досуга ребят. Немалый опыт
и у педагога-организатора
подросткового клуба «Друж-

ПОДРОСТКОВОГО КЛУБА –
СВОЯ «ИЗЮМИНКА»

ба». Нина Федоровна
Углова работает
здесь 9 лет. Этот клуб
– единственный в

микрорайоне Большие Луч-
ки, ребята его очень любят,
многие ходят сюда по не-
сколько лет. И даже по-
взрослев, став студентами,
некоторые с удовольствием
заходят в клуб, ставший род-
ным. Только здесь работа-
ет театральный кружок, на

замечательные но-
вогодние представ-
ления приходят не
только клубовцы:
приезжали ребята
из специальной шко-
лы, новогодние елки
проводили для уча-
щихся школы № 2.

А сколько других
интересных празд-
ников, конкурсов,
викторин проходит в
этом клубе! О них
рассказывают стен-
газеты, которые ре-
бята сами выпуска-
ют, рисунки, плака-
ты – ими украшены
все стены клуба.
Эти наглядные
средства отражают
и недавние события
(в частности, про-
шедший семинар-
тренинг для всех
подростковых клу-
бов по программе

«Ровесник – ровеснику»), и
жизнь оздоровительного
лагеря, работавшего на
базе клуба летом. В «Друж-
бе» никто и никогда не ску-
чал и не скучает: не раз
приходилось бывать в этом
клубе, беседовать с ребя-
тами. Их мнение было од-
нозначным – клуб дает об-
щение, интересный досуг,
возможность реализовать
свои творческие способно-
сти. Как видим, каждый
клуб очень достойно пред-
ставил себя в смотре-кон-
курсе. И комиссия, возглав-
ляемая начальником отде-
ла по делам культуры, мо-
лодежи и спорта О.В.Мат-
веевой, тщательно проана-
лизировала работу всех
подростковых клубов, что-
бы определить победите-
ля. Им стал клуб «Веселые
ребята», на втором месте
«Дружба», на третьем –
клуб «Парус надежды».
Они отмечены Почетными
грамотами отдела и цен-
ными призами, направлен-
ными на дальнейшее раз-
витие работы клубов. По-
ощрительными призами
награждены «Костёр» и
«Орлёнок».     Т.КРЫЛОВА

 

Н. Г. ГРИШИНА.

В клубе «Веселые ребята»
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Начало в №  52, 54, 56, 58,
60, 62, 64, 66, 68,70, 72, 78,
80, 82, 84, 86, 88, 90, 92, 94.

  В.БУДЬКО, краевед.
Продолжение следует.

 

Дж.Родари
У каждого дела запах

особый,
В  булочной  пахнет

тестом и сдобой,
Пахнет маляр скипи-

даром и краской,
Пахнет стекольщик

оконной замазкой.
Рыбой и морем  пахнет

рыбак,
Только    сантехник

пахнет не так…
Так чем же должен пах-

нуть сантехник? После ста-
тьи В.Гордеевой «Подваль-
ные проблемы» сомнений
быть ни у кого не должно -
сантехник должен пах-
нуть…

Хотелось бы пояснить,
что присутствие продуктов
человеческой жизнедея-
тельности в подвале не
норма, а аварийная ситуа-
ция, возникшая не по вине
ЖЭУ, а по вине самих же
жильцов. Исключением яв-
ляется только строитель-
ный брак, который не обна-
ружили при приеме дома в
эксплуатацию.

В доме № 6а по улице
Баранова строительного
брака нет, и никогда не
было, просто жильцы этого
дома не уважают ни себя, ни
других. Иначе как можно
объяснить, что даже после
стольких лет постоянной
разъяснительной работы,
проводимой с жильцами, в
канализацию до сих пор по-

На публикацию в № 88 газеты «Знамя труда» за 15 ноября «Подвальные про-
блемы» пришел ответ от директора МП «ЖКХ» В.И.МААСА, который мы и предла-
гаем вашему вниманию.

ЧЕМ ПАХНУТ РЕМЕСЛА…
падают картофель-
ные очистки, поли-
этиленовые мешки,
капустные листья,

памперсы, морковь и свек-
ла целиком, полусгнившие
кабачки, половые тряпки и
даже пенопласт! Все это
иначе как вредительством
не назовешь. Хотелось бы
обратиться к жильцам не
только дома 6а по улице
Баранова, но и ко всем, у
кого в домах периодически
возникает такая проблема.
Вы живете в городе, в мно-
гоквартирных благоустроен-
ных домах, оснащенных ка-
нализацией и водопрово-
дом, а не в деревне и не в
дачном домике, где вместо
унитаза «дырка», куда мож-
но бросать все. Хозяйки,
задумайтесь, выбрасывая
очистки и другой бытовой
мусор в унитаз, вы ЗАСОРЯ-
ЕТЕ КАНАЛИЗАЦИЮ, но
первыми об этом узнаете не
вы, а ваши соседи с нижних
этажей и аварийная служба.

Теперь хотелось бы по-
яснить, как убирают фека-
лии, попавшие в подваль-
ное помещение. Прежде
всего должна уйти или вы-
сохнуть вода, затем весь
подвал засыпают опилками
или песком, чтобы все не-
чистоты впитались, и толь-
ко потом работники ЖЭУ
смогут эту смесь убрать ло-
патами и вывезти. Как же в
доме № 6а по улице Бара-
нова это можно сделать,
если засоры повторяются
по несколько раз в неделю?
И можно ли заложить в сто-

имость обслуживания жи-
лья ЧЕЛОВЕЧЕСКОЕ БЕС-
КУЛЬТУРЬЕ?

Сейчас уже разработаны
технологии, которые позво-
ляют улавливать весь мусор,
попавший в канализацию
непосредственно в той квар-
тире, где он и был выбро-
шен. Мы надеемся, что ког-
да-нибудь финансы и техни-
ческое оснащение позволят
нам осуществить эту голубую
мечту каждого сантехника.

Ни один шахтер, остав-
шийся без заработка, не
пришел в МП «ЖКХ», чтобы
получить профессию сан-
техника. На весь ЖЭУ рабо-
тают с десяток профессио-
налов своего дела, все ос-
тальные сантехники тянут
только на учеников, кото-
рые не стремятся овладеть
профессией в совершен-
стве, а пришли только «пе-
ресидеть» тяжелые време-
на, пока не подвернется ра-
бота лучше.

Про врачей, космонав-
тов, водителей и т.д. снята
масса хороших, даже мож-
но сказать героических,
фильмов, а про сантехников
- только «Афоня» Георгия
Данелия. Комментарии из-
лишни…

Хотелось бы, чтобы жур-
налисты «Знамени труда»
выбрали время и провели
один день с мастером ЖЭУ
или с диспетчером аварий-
ной службы, чтобы осве-
щать в своих статьях не толь-
ко «видимую часть айсбер-
га», но и причины возника-
ющих проблем в ЖКХ.

В прошлый рейд, кото-
рый проходил 8 декабря,
комиссия побывала на ули-
це Дорожная, где ЗАО
«Вика» под корень уничто-
жило аллею из 40 деревь-
ев. По результатам рейда
и.о. директора МП «Комби-
нат благоустройства горо-
да» Н.С.Панарин предуп-
режден за бесконтроль-
ность по сносу зеленых на-
саждений, находящихся на
балансе предприятия.

В Правилах внешнего
благоустройства городских и
сельских поселений МО
«Сланцевский район» Ле-
нинградской области, утвер-
жденных решением собра-

ВИНОВНЫЕ БУДУТ НАКАЗАНЫ

ния представителей МО
«Сланцевский район» от
23.04.2003 № 191-сп в при-
ложении 1, п.1.,2., сказано,
что «за вынужденный (но
согласованный) снос дере-
вьев и кустарников, связан-
ный с застройкой города,
прокладкой подземных
коммуникаций, реконструк-
цией и капитальным ремон-
том зданий и сооружений и
т.д., взыскивается 120% их
восстановительной стоимо-
сти».

С подрядной организа-
цией ЗАО «Вика» в лице ди-

ректора А.Е.Гавриловой
будет взыскана восстано-
вительная стоимость де-

ревьев в размере 42007
рублей.

А согласно п. 12 (прило-
жение 1) «Взыскание вос-
становительной стоимости
зеленых насаждений осу-
ществляется соответствую-
щими органами коммуналь-
ного и лесного хозяйства.
Средства, полученные от
взыскания восстановитель-
ной стоимости зеленых на-
саждений, перечисляются
на расчетный счет городско-
го бюджета МО «Сланцевс-
кий район».

 

 

 

 

Для лова, кроме нево-
да, требовалось: 5 - 10 пу-
дов веревок, пешни (ломы),
2 ворота и 6 лошадей. Ло-
шадей использовали поне-
дельно. Оснастка на одного
пайщика обходилась в 30
рублей.

Лов производили днем и
ночью. Зимой совершали по
3 - 4 тони (полных циклов
лова), а весной до 8 за день.
При хорошем же льде (он
должен быть нетолстый и
ровный) количество тоней
значительно увеличива-
лось - до 8 -10 тоней за ночь.
Хорошая тоня дает до 20 -
30  пудов рыбы зараз - це-
лые сани, в пересчете на
деньги - 50 - 300 рублей. Та-
кие тони чрезвычайно ред-
ки. Обычные уловы были
много скромнее и исчисля-
лись доходом в 3 - 25 руб-
лей. Соответственно, не-
дельная выручка одного
пайщика составляла 3 - 5,
реже 10 рублей, что за зиму
давало до 100 и даже до 150
рублей.

 Скупали и местные тор-
говцы, работавшие само-
стоятельно в столице, на-
пример, жители присамрян-
ских волостей - удачливые
торгаши, известные далеко
за пределами столичной гу-
бернии. В Эстонии любого
разносчика и торгаша зва-
ли иносказательно сомряк,
пусть даже он был татарин.
Дело в том, что эсты почти
не владели торговым ре-
меслом, и отчасти торго-
вую нишу в Эстонии зани-
мали наши земляки, из ко-
торых особенно выделя-
лись сомряки.

Крупная и ценная рыба
по дороговизне уходила в
города, а мелочь и дешевая
рыба развозились мелкими
торговцами по окрестнос-
тям. Не редок был мен на
хлеб, ибо прибрежные де-
ревни стояли обычно на
песке и сеять могли очень
ограниченно, нередко вов-
се не имея земли. Аналогич-
но вели обмен русские ры-
бацкие деревни на западном
берегу (в Эстонии). Эсты
осваивали мастерство
рыбного лова основатель-
но и неспешно. Сегодня они
замечательные рыбаки и
рыбохозяйственники. Есть у
них и браконьерский эле-
мент, что свидетельствует
о полном овладении ремес-
лом.

В.ГОРДЕЕВА.
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В детском саду № 11 состоялось заседание педаго-
гического совета на тему «Экологический подход к орга-
низации детского труда как условие эффективного фор-
мирования природоведческих знаний».

Выступили воспитатели Е.Б.Денисова, Т.В.Зуева и
Л.В.Ластовкина. Методист Т.В.Грапова сделала анализ
рациональной организации труда детей в течение дня.
Воспитатели представили перспективные планы рабо-
ты с родителями по трудовому воспитанию детей.

                                              * * *
В детском саду № 7 одно из важных направлений

деятельности – патриотическое воспитание дошколь-
ников. В течение месяца в детском саду проходили ме-
роприятия, объединенные единой темой – «Моя семья».
Родители с детьми создавали гербы семьи – в виде ри-
сунков, аппликаций, вышивки. В музее детсада появил-
ся фотоальбом о семейных гербах. А дети подготови-
тельной группы на познавательном занятии создали герб

Трудно представить
себе Новый год без фейер-
верка. Однако помимо зна-
комых нам с детства  хлопу-
шек и бенгальских огней на
рынках и прилавках магази-
нов появилось огромное
количество новых пиротех-
нических средств, таких, как:
«бомбочки», «фонтаны»,
«ракеты».

Инспекторы территори-
ального отдела ГПН Слан-
цевского района перед Но-
вым годом  организуют про-
верки торговых предприя-
тий, реализующих пиротех-
нические изделия, чтобы
проконтролировать соблю-
дение требований пожар-
ной безопасности при рас-
пространении пиротехни-
ческой продукции, а также
в целях пресечения прода-
жи указанных изделий без
сертификатов соответствия.
На данный момент терри-
ториальным отделом ГПН
Сланцевского района соби-
раются сведения о местах
продажи пиротехники на
территории города, где бу-

До начала новогод-
них и рождествен-

ских праздников оста-
лось совсем немного вре-
мени, поэтому заранее хо-
чется еще раз напомнить о
безопасности при проведе-
нии праздничных меропри-
ятий с массовым пребыва-
нием людей.

В территориальном от-
деле ГПН Сланцевского
района составляются спис-
ки объектов, где будут про-
водиться такие мероприя-
тия. Проводится работа с
администрацией МО «Слан-
цевский район», в первую
очередь с отделом образо-
вания, отделом по делам
культуры, молодежи и
спорта.

Для обеспечения по-
жарной безопасности в ме-

30 ноября в деревне
Рожновье Старопольской
волости сгорели 3 доща-
тых сарая из-за неосто-
рожного обращения с ог-
нем неустановленного
лица.

5 декабря возник се-
рьезный пожар в доме 51
корпус 1 по улице Кирова.
В одной из квартир обго-
рели стены, пострадала
мебель, выведена из
строя вся бытовая аудио-
и видеотехника. Постра-
дала бытовая техника и в
соседней квартире.
Ущерб причинен в значи-
тельном размере. Пред-
положительно, причиной
пожара стало поврежде-
ние электропроводки.
Окончательные выводы
будут сделаны после зак-
лючения экспертов.

  

ПОЖАРЫ

стах устройства новогодних
праздников необходимо со-
блюдать следующие основ-
ные требования:

- мероприятия прово-
дить только в помещениях,
обеспеченных не менее
чем двумя эвакуационны-
ми выходами, не имеющих
на окнах глухих металли-
ческих решеток;

- содержать эвакуаци-
онные пути и выходы сво-
бодными, запоры на две-
рях эвакуационных выхо-
дов  должны  обеспечи-
вать людям, находящимся
внутри здания, возмож-
ность свободного откры-
тия дверей изнутри без
ключа;

- помещения, где прово-

дятся мероприятия, долж-
ны быть обеспечены огне-
тушителями;

- при оформлении поме-
щений не украшать элект-
росветильники бумагой и
другими горючими матери-
алами, применять гирлян-
ды только заводского из-
готовления, имеющие сер-
тификат пожарной безо-
пасности, иллюминацию
выполнять с соблюдением
правил устройства элект-
роустановок;

- елки устанавливать
так, чтобы ветви не каса-
лись  стен  и  потолка, на

В ПРЕДДВЕРИИ ПРАЗДНИКОВ устойчивом  основании;
- запрещено приме-

нять свечи и хлопушки,
дуговые прожекторы, уст-
раивать фейерверки и дру-
гие пожароопасные эф-
фекты, которые могут при-
вести к пожару.

До начала празднич-
ных мероприятий инспек-
торами отдела ГПН Слан-
цевского района будут про-
ведены контрольные про-
верки мест проведения но-
вогодних и рождественс-
ких праздников.

Праздник придет в каж-
дый дом. Поэтому особен-
но хочу обратиться к роди-
телям: если ваш ребенок не
может обойтись под Новый
год без пиротехники, пусть
он пользуется ею под ва-
шим присмотром.

ПИРОТЕХНИКА. СОБЛЮДАЙТЕ ПРАВИЛА!
дут продавать хлопушки,
бенгальские огни. Осталь-
ные пиротехнические изде-
лия будут продавать в торго-
вых центрах и магазинах,
там, где созданы необходи-
мые условия.

В настоящее время с уче-
том массового спроса на пи-
ротехнические изделия раз-
работаны «Рекомендации
по выполнению требований
пожарной безопасности при
распространении пиротех-
нической продукции граж-
данского назначения на тер-
ритории Северо-Западного
федерального округа 2005-
2006 гг.», на основании ФЗ «О
техническом регулирова-
нии» от 27.12.2002 г. № 184.
К примеру, в свободную тор-
говлю может поступать пиро-
техническая продукция 1-3
класса опасности по ГОСТ Р
51270-99 при условии разра-
ботки на объекте в соответ-
ствии с п.4 ППБ-01-03  сис-
темы пожарной безопасно-
сти. Торговлю остальными
пиротехническими изделия-
ми разрешается произво-

дить в специализированных
магазинах или специализи-
рованных отделах (секциях),
к которым, как правило, от-
носятся магазины и отделы
по продаже оружия и боеп-
рипасов. Сами пиротехни-
ческие изделия должны
быть качественно упакова-
ны, к ним должна прилагать-
ся инструкция по примене-
нию на русском языке. На
упаковке должны быть ука-
заны класс опасности, дата
изготовления, срок годности
и производитель. При покуп-
ке будьте внимательны: из-
делия не должны быть по-
врежденными или просро-
ченными.

Ознакомиться с вышеука-
занными Рекомендациями
можно в территориальном
отделе ГПН Сланцевского
района по адресу: г.Сланцы,
ул.Дорожная, д.1, а также в
администрации МО «Слан-
цевский район».

Ю.БОГДАНОВА,
инспектор ОГПН Слан-

цевского района.

родного детсада.
В трех группах прошли

праздничные семейные кон-
курсы. Все семьи награжде-
ны дипломами, а подарки из-
готавливали сами дети. Не менее интересной была ра-
бота над созданием генеалогического древа семей – в
дошкольном учреждении оформлена фотовыставка на
эту тему. В проведении мероприятий участвовали не
только мамы и папы, но и бабушки – с ними прошло
занятие «В русской избе».

                                        * * *
Спортивный праздник «Веселые старты» прошел в

подготовительной группе детского сада № 22. Прове-
ли его физрук А.В.Карпова и воспитатель группы С.И.
Большакова. Две команды детей соревновались в раз-
личных эстафетах. Победители награждены грамотами
и сладкими призами.
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Дорогому мужу, отцу, дедушке,
прадедушке
Владимиру Михайловичу
СМИРНОВУ
Поздравляем
с 75-летием!
Не жалей ты
прошедшие годы,
Жизнь во все
времена хороша.
Поздравляем тебя
с юбилеем
И желаем здоровья, добра!
Жена, дети, внуки, правнуки.

Тамаре Ивановне и
Дмитрию Дмитриевичу
СЕРГЕЕВЫМ
Золотой юбилей
в вашей жизни
сегодня.
Поздравляем
сердечно с торжественным
днем!
От души пожелать
разрешите здоровья,
Много радостных дней
и удачи во всем.

Шура, Тоня и Люда.

Клавдии Матвеевне
ОРЛОВОЙ
Поздравляем
с юбилеем!
Желаем здоровья
на долгие годы,
И чтоб стороной
обходили невзгоды,
Чтоб радость и счастье
не знали разлуки,
Чтоб душу согрели дети
 и внуки.

Муж, дети, внуки.

Глубоко скорбим о скоропостижной кон-
чине всеми любимой жены, матери и ба-
бушки Жильцовой Елизаветы Захаровны
и сердечно благодарим администрацию и
председателя профсоюзного комитета ТЭЦ
ОАО «Завод «Сланцы» Приходько Галину
за организацию и всестороннюю помощь в
похоронах, искренне благодарим хор вете-
ранов войны и труда ДК ОАО «Завод «Слан-
цы» за помощь и соболезнование.

Муж, дочь, сын, внуки.

Продаются 3-комн.кв. стар.пл., комната в
Лучках. Куплю 2-3-комн.кв., дом. Т.73-892, 8-
921-5996197.

Продается 3-комн.кв. в Гостицах на 1 эт. в
доме № 4. Тел.8-921-5841543, 8-911-1850313.

Продается 2-комн.кв. в Сланцах 1/5 эт. в кир-
пичном доме, комнаты разд. Тел. 33-171.

Продается дешево 2-комн.кв. в Сланцах
(комн.разд). Т.33-208, 8-921-5521780.

Куплю  комнату; 1-, 2-, 3-комн.кв.; обмен.
Т.2-20-42, 8-921-5579181.

ПРОДАЖА БУДЕТ ОСУЩЕСТВЛЯТЬСЯ НА ТЕРРИТОРИИ
ПРЕДПРИЯТИЯ (бывший майоликовый завод) с 9-00 до 18-00,
кроме  субботы,  воскресенья,  по адресу:  г.Сланцы,
ул.Гавриловская, 23. Справки по тел.2-14-34.

ООО «Петербургская керамика»

 ПОРАДУЙТЕ СЕБЯ
И СВОИХ БЛИЗКИХ!

Приглашаем всех
желающих приобрести
рождественские подарки!

проводит  

 

 

 

АДРЕС:АДРЕС:
 

 

Я, Соколова С.Л., извещаю участников об-
щей долевой собственности на земельные
участки в границах землепользования АОЗТ
«Аврора»
о своем
намере -
нии выде-
лить зе-
мельный
у ч а с т о к
п л о щ а -
дью 4,76
га (186
баллогек-
т а р о в ) ,
располо-
женный около п/л «Космос». Возражения
и дополнения направлять по адресу:
г.Сланцы,  ул.Кирова, 46б, кв.33.

    ТРЕБУЮТСЯ

 (желательно знание ПК)

                В МАГАЗИН
  строительных материалов

 

Справки по тел.
 

 

Владимиру Михайловичу
СМИРНОВУ
Поздравляем
с 75-летием!
Пусть юбилей несет
лишь счастье,
Ни капли грусти,
ни одной слезы,
Душевного богатства
и здоровья
Желаем мы от всей души.

Шабровы.


